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UEA Kirim ÕHopeÕke Mars
TOKYO : - Uni Emirat Arab meluncurkan misi pertamanya

ke Mars, Senin(20/7). Pesawat antariksa ÒHopeÓ lepas lan-

das dari Tanegashima Space Center, Jepang pada pukul

01.58 waktu UEA atau 06.58 pagi waktu Jepang untuk per-

jalanan tujuh bulan menuju Planet Merah itu. Di sana, ÒHopeÓ

akan mengorbit dan mengirim data ke Bumi mengenai at-

mosfer. Peluncuran pengorbit, yang dinamakan Amal atau

berarti Harapan, dari Tanegashima Space Center di se-

buah pulau kecil di selatan Jepang, awalnya dijadwalkan

Rabu lalu (15/7) tetapi kemudian ditunda lantaran cuaca

buruk. ÔAmalÕ atau ÒHopeÕ diperkirakan akan mencapai

Mars pada Februari 2021, tahun di mana Uni Emirat Arab

akan merayakan hari kemerdekaannya yang ke-50.

Keberhasilan misi ini akan menjadi langkah besar bagi

perekonomian negara yang tergantung pada minyak itu,

dan kini sedang mengupayakan masa depan di ruang

angkasa. Saat ini ada delapan misi aktif yang menjelajah

Mars. Sebagian mengorbit planet itu dan sebagian telah

mendarat di permukaan planet merah itu. 

Iran Eksekusi Mata-mata AS
TEHERAN : Iran mengeksekusi Mahmoud Mousavi-

Majd, pria yang dinyatakan bersalah sebagai mata-mata

Amerika Serikat dan Israel, Senin (20/7). Mousavi-Majd di-

tangkap pada tahun 2018, setelah dituduh memata-matai

Komandan Garda Revolusioner, Jenderal Qassem Solei-

mani. Pihak berwenang di Iran menegaskan, eksekusi ter-

hadap Mousavi-Majd tidak berkaitan dengan pembunuhan

terhadap Soleimani. Jenderal kebanggaan Iran itu tewas da-

lam serangan drone Amerika Serikat di Irak pada 3 Januari

2020. Washington menuduh Soleimani mendalangi serang-

an terhadap pasukan AS di Irak. Serangan itu dilakukan oleh

milisi Irak yang didukung Iran. 

Mousavi-Majd dieksekusi saat jutaan rakyat Iran mem-

protes hukuman mati yang dijatuhkan terhadap tiga aktivis.

Mereka adalah aktivis anti-pemerintah yang berdemon-

strasi pada November lalu. 

9 Warga AS Tertembak
WASHINGTON DC : Pihak berwenang di AS sedang

memburu tiga orang tersangka aksi penembakan yang me-

newaskan satu korban dan menyebabkan delapan orang

lainnya cedera, Senin (20/7) Kepala Kepolisian Washington

DC, Peter Newsham mengutuk serangan berdarah yang

terjadi di Ibukota AS tersebut. ÒIni merupakan serangan yang

sangat berani, dilakukan di kawasan yang sibuk dan mem-

buat masyarakat ketakutan,Ó tutur Newsham. 

Ketiga pelaku menembak kerumunan orang di 14th Street

dan Spring Road, Northwest. Tersangka mengenakan jaket

hitam dan kelabu. Dua tersangka membawa senapan laras

panjang dan seorang membawa pistol. Aksi penembakan ini

terjadi saat warga AS sedang berperang melawan pandemi

Covid-19 dan mengatasi konflik rasial. (AP/Bro)-o

Erdogan Gembira Tinjau Masjid Hagia Sophia

Lubarto, Orang Rusia Asal Banyumas

Juru bicara Presiden

Turki, Ibrahim Kalin me-

ngatakan Hagia Sophia

akan digunakan pertama

kali untuk salat Jumat pa-

da pekan ini. Sebagai per-

siapan, saat salat berlang-

sung, maka mozaik yang

berada di arah kiblat akan

ditutup.

Kebetulan mozaik yang

berada di arah kiblat me-

nunjukkan lukisan Mar-

yam dan Jibril. Sedangkan

mozaik Yesus Kristus tidak

berada di arah kiblat, se-

hingga tidak mengganggu

ibadah salat. Di luar jam

salat, mozaik itu tidak di-

tutup. Saat ini pihak ber-

wenang masih memikir-

kan apakah mozaik ditut-

up menggunakan tirai atau

sinar laser.

Hagia Sophia dibangun

pada 537 Masehi dan per-

nah difungsikan baik seba-

gai masjid maupun gereja.

Bangunan yang juga dike-

nal dengan nama Ayasofya-i

Kebir Camii tersebut men-

jadi museum sejak tahun

1934 dengan nama

Ayasofya Muzesi. Beberapa

waktu lalu Pengadilan Is-

tanbul menyatakan per-

ubahan Hagia Sophia dari

tempat ibadah menjadi mu-

seum melanggar hukum.

Sejak itu Pemerintah Turki

merenovasi Hagia Sophia

dan mengembalikannya se-

bagai tempat ibadah.

Hagia Sophia awalnya

adalah katedral patriarki

Kristen Ortodoks Yunani,

yang didirikan oleh Kaisar

Bizantium Justinian I.

Terkenal dengan kubahnya

yang besar, bangunan Ha-

gia Sophia bahkan diang-

gap sebagai lambang Arsi-

tektur Romawi Timur yang

mengubah sejarah arsitek-

tur.

Pada tahun 1453, setelah

Fatih Sultan Mehmed II

menaklukkan Konstanti-

nopel, Hagia Sophia diubah

dari katedral menjadi

masjid. Hagia Sophia resmi

beralih fungsi menjadi

masjid kekaisaran Otto-

man sejak tahun 1453

hingga 1935.

Diketahui bahwa selama

ratusan tahun, umat Mus-

lim dari seluruh dunia ber-

bondong-bondong ke Hagia

Sophia untuk berdoa dan

beribadah di bangunan

yang memiliki menara

tinggi tersebut.

Erdogan mengatakan

Hagia Sophia akan terbuka

untuk Muslim dan Non

Muslim seperti masjid-

masjid di Turki lainnya. Ia

menepis kekhawatiran

bahwa bangunan itu eks-

klusif untuk Muslim. Se-

jumlah pihak kecewa atas

kebijakan perubahan fung-

si Hagia Sophia, bangunan

yang oleh UNESCO dite-

tapkan sebagai cagar buda-

ya. Kekecewaan antara la-

in disampaikan oleh Paus

Fransiskus, PM Yunani

Kyriakos Mitsotakis dan

Menlu Siprus Nikos Chris-

todoulides.          (AP/Pra)-o

NAMANYA Lubarto Sartoyo, perawakannya

kecil untuk ukuran Rusia. Walaupun bapaknya

asli Indonesia, namun Lubarto belum pernah

ke Indonesia. Ayahnya, Sartoyo, adalah maha-

siswa ex ikatan dinas, atau eks Mahid, dari

Banyumas yang datang ke Rusia tahun 1961

dan belajar ilmu hukum di Peoples’ Friendship

University of Russia (RUDN University) yang

sebelumnya dikenal dengan nama Universitas

Patrice Lumumba.

Lubarto, sekitar 50 tahun, memiliki tiga gelar

master di bidang ekonomi dan hukum, bisnis

administrasi dan strategi pemasaran. Dia

mengaku masih melakukan kontak dengan

saudara-saudaranya di daerah Banyumas,  de-

ngan memanfaatkan google translate. Maklum

Lubarto tidak bisa berbahasa Indonesia, dan

Bahasa Inggrisnya pun terbatas. Selama ini dia

mendengar tentang Indonesia dari bapaknya.

Lubarto merasa dekat kembali dengan

Indonesia setelah mengikuti beberapa kali

Festival Indonesia, dan mulai melakukan kon-

tak dengan para pengusaha Indonesia.

Kebetulan dia sekarang bergabung dengan

Asosiasi Ekspor dan Impor yang diprakarsai

oleh kantor Walikota Moskow.

Saya beberapa kali mendorong dia untuk

berkunjung ke tanah leluhur orang tuanya dan

sekaligus menjadi jembatan penghubung bisnis

antar dua negara. Saya katakan dia orang yang

sangat tepat. Walaupun telah menjadi warga

negara Rusia, bapaknya adalah asli Indonesia.

Sekarang ini Indonesia sudah sangat terbuka

untuk kaum diaspora, apa pun latar be-

lakangnya.

Pada pertemuan tanggal 16 Juli 2020, saya

sengaja menemuinya untuk pamitan karena

masa tugas saya akan berakhir bulan ini. Saya

memberikan cendera mata berupa gunungan,

dengan harapan dia tidak akan melupakan

asal-usulnya. Kali ini dia berjanji akan datang

ke Indonesia dengan misi bisnis sambil menen-

gok tanah leluhurnya di daerah Banyumas. Sa-

ya usulkan dia bertemu dengan pejabat di Ba-

nyumas, menjalin dengan pengusaha lokal dan

dapat menjadi ‘Duta’ Banyumas di Rusia. Dia

pun menyambut baik ide itu. Keinginannya un-

tuk pergi ke Indonesia semakin mantap. Kebe-

tulan setiap tahun Kementerian Perdagangan

bekerjasama dengan Kementerian Luar Negeri

menyelenggarakan acara pemeran dagang

terbesar Trade expo Indonesia di bulan Oktober.

*) M Wahid Supriyadi, Duta Besar RI 

untuk Federasi Rusia dan Republik Belarus

(April 2016-Juli 2020) -o

KR-AP/Turkish Presidency

Presiden Erdogan di Hagia Sophia.

ISTANBUL (KR) - Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan
meninjau Hagia Sophia di Istanbul, Minggu waktu setempat atau
Senin (20/7) WIB. Erdogan mengamati perkembangan perubahan
gedung tersebut dari museum menjadi masjid.

PBVSI Purworejo Gelar Turnamen
PURWOREJO (KR) -

Setelah sempat dihentikan

akibat pandemi virus ko-

rona (Covid-19), sejumlah

turnamen bolavoli di Ka-

bupaten Purworejo mulai

digelar.  “Turnamen yang

sempat dihentikan kini di-

gelar kembali, meskipun

dengan memberlakukan

protokol Covid-19,” kata

Imam Prayodi dari Peng-

cab Persatuan Bola Voli

Seluruh Indonesia (PBVSI)

Purworejo, Senin (20/7).

Sebenarnya, lanjut

Imam Prayodi, banyak

event turnamen bolavoli

yang telah diagendakan,

namun karena pandemi

korona sehingga banyak

yang dibatalkan.  Sedang

yang sudah berlangsung

dan kemudian dilanda wa-

bah Covid-19, terpaksa di-

hentikan sementara.

“Begitu ada tatanan baru,

turnamen itu dilanjutkan,”

jelasnya.

Untuk menggairahkan

olahraga bolavoli, kini se-

jumlah turnamen juga su-

dah disiapkan. 

Diakui, untuk menerap-

kan protokol covid-19 pada

kegiatan turnamen me-

mang agak susah karena

penggemar bolavoli cukup

banyak, sehingga sering-

kali penonton memadati lo-

kasi turnamen. “Tetapi ki-

ta tetap membatasi penon-

ton demi keselamatan ber-

sama,” terangnya.  (Nar)-o

PJP FORKI BANTUL

Gelar Turnamen Internal

SINGKIRKAN MANCHESTER UNITED

Chelsea Tantang Arsenal di Final

Partai final bertajuk derbi

London itu dijadwalkan 1 Agustus

di Wembley. Ini merupakan derbi

London ketujuh dalam sejarah

Piala FAdan merupakan duel keti-

ga antara Arsenal dengan Chelsea

di babak final pada ajang sama.

Manajer Chelsea, Frank

Lampard mengaku bangga

dengan performa pasukan-

nya. Sang manajer pun

mengakhiri hasil minor pa-

da tiga pertemuan se-

belumnya melawan ‘Iblis

Merah’.

“Hari ini saya sangat bangga de-

ngan tim. Saya tidak bisa meminta

lebih dari apa yang telah mereka

berikan, selain mungkin meminta

beberapa gol lagi. Mungkin ini bisa

dikatakan mengejutkan saat

menghadapi tim sebagus MU.

Namun yang paling mengesankan

adalah kinerja pemain,” ungkap-

nya seperti dilansir Sky Sports.

Chelsea mendapat peluang lebih

dulu pada awal laga melalui tem-

bakan jarak jauh Reece James

yang masih bisa dibendung kiper

David De Gea. Peluang Chelsea

berikutnya melalui Marcos

Alonso, menyambut um-

pan silang Cesar Az-

pilicueta juga belum tepat

sasaran.

MU membalas ancaman

melalui tendangan bebas

Bruno Fernandes, namun

bisa diantisipasi kiper Chelsea,

Billy Caballero. Chelsea memecah

kebuntuan pada pengujung babak

pertama melalui Olivier Giroud,

menyambut umpan silang Az-

pilicueta. Bola sebenarnya bisa

ditepis De Gea, tapi tetap masuk

gawang.

Chelsea langsung menggan-

dakan keunggulan saat babak ke-

dua baru memasuki menit kedua.

Gol berawal dari blunder Brandon

Williams hingga bola bisa direbut

Mason Mount. Tanpa buang wak-

tu Mount menghujamkan bola ke

gawang MU. De Gea mencoba

menepis, namun bola tetap masuk

gawang. 

MU merespons dengan lebih

agresif menyerang dan nyaris

memperkecil ketinggalan melalui

Marcus Rashford dan Harry

Maguire, namun keduanya gagal

membuat penyelesaian. Justru

Chelsea yang kian menjauh akibat

gol bunuh diri Maguire menit 74.

Berusaha menghalau umpan

silang Alonso, justru masuk

gawang sendiri.

MU memperkecil ketinggalan

menit 85 melalui tendangan pe-

nalti Bruno Fernandes. Wasit me-

nunjuk titik putih setelah Callum

Hudson melanggar Anthony

Martial di area terlarang. Skor 3-1

bertahan hingga bubaran. (Jan)-o

BANTUL (KR)- Tim Program Jangka Panjang (PJP)

Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (Forki) Bantul

berencana menggelar turnamen internal pada awal

September mendatang. Turnamen dikhususkan bagi at-

let nomor kumite. 

Pelatih Kepala PJP Forki Bantul, Irwansyah Ginting,

Minggu (19/7) menyampaikan, kejuaraan tersebut dige-

lar untuk menghindarkan atlet kumite dari kejenuhan.

Pasalnya, sejak pandemi Covid-19 tak ada kejuaraan

yang berlangsung.  “Kami ingin menghindarkan atlet ku-

mite dari kejenuhan, karena ketiadaan kejuaraan,” kata

Irwansyah Ginting. 

Ditambahkan, kejuaraan internal ditargetkan diikuti 60

karateka. Mempertandingkan beberapa kelas, mulai dari

pra pemula, pemula, kadet dan senior. “Rencananya kami

undang karateka di luar PJPForki Bantul,” tambahnya. 

Dengan event tersebut diharapkan kualitas karateka

PJP Forki Bantul tetap terjaga. Selama ini mereka

berlatih mandiri di rumah masing-masing. “Hingga

akhir tahun kemungkinan tidak ada event, sehingga at-

let kumite bisa bosan. Kami antisipasi itu dengan ke-

juaraan internal,” lanjut Ginting.

Berbeda dengan atlet kumite, atlet nomor kata PJP

Forki Bantul tetap bertanding di masa pandemi. Mereka

belum lama ini mengikuti kejuaraan Bekasi Open 2020

khusus kata dan berlangsung secara virtual. 

Dari ajang tersebut PJP Forki Bantul meraih 11

medali, meliputi   tiga medali emas, tiga medali perak

dan 5 perunggu. (Yud)-o

PENGHARGAAN BAGI ATLET BERPRESTASI

Bantul Siapkan Peraturan Bupati
BANTUL (KR) - Pemerintah Ka-

bupaten (Pemkab) Bantul tengah

menyiapkan landasan hukum untuk

pemberian penghargaan bagi atlet

berprestasi berbentuk Peraturan Bu-

pati (Perbup). Diharapkan segera di-

tandatangani agar pemberian peng-

hargaan bagi atlet berprestasi men-

dapat landasan hukum lebih kuat.

Kepala Bidang (Kabid) Pemuda

dan Olahraga (Pora) Disdikpora Ban-

tul, Drs Joko Surono kepada KR,

Minggu (19/7) mengatakan, Perbup

tersebut sudah siap draft-nya. “Seka-

rang sudah ada di bagian hukum dan

tengah dicermati, sebelum ditan-

datangani Pak Bupati,” bebernya.

Dengan adanya Perbup tersebut,

Joko berharap atlet akan mendapat-

kan kepastian terkait adanya peng-

hargaan atas prestasi yang diraih.

Penghargaan nantinya tidak hanya

diperuntukkan bagi atlet umum, na-

mun juga atlet pelajar.

Beberapa ajang yang nantinya di-

sasar untuk pemberian penghargaan

atlet di antaranya yang bersifat lokal

hingga nasional. Seperti Pekan

Olahraga Daerah (Porda), Pekan

Olahraga Pelajar Daerah (Peparda),

Pekan Paralympic Daerah (Peparda),

pekan Paralympic Pelajar Daerah

(Peparpeda), hingga Pekan Olahraga

Nasional (PON) dan Pekan

Paralympic Nasional (Peparnas).

Dalam Perbup ini nantinya juga

akan diberikan pembagian mengenai

instansi yang akan memberikan peng-

hargaan, yakni dapat melalui KONI

Bantul dan melalui Disdikpora Bantul.

“Jadi untuk event pelajar, nanti peng-

hargaannya melalui anggaran

Disdikpora. Kalau untuk event atlet

umum, nantinya bisa lewat KONI

Bantul atau NPC Bantul,” jelasnya.

Meski telah mengatur pemberian

penghargaan bagi atlet berprestasi,

namun dalam kesempatan tersebut

Joko menjelaskan bahwa dalam

Perbup tersebut tak secara detail

membahas mengenai besaran peng-

hargaan yang akan diberikan pada

atlet. Pasalnya, untuk besaran nomi-

nal penghargaan, nantinya akan

dibahas lebih lanjut setiap pelak-

sanaan event yang diikuti.

“Kalau besarannya belum ditetap-

kan dan diikutkan dalam Perbup ini.

Nanti akan dibahas lagi setiap event

yang akan diikuti atlet tersebut dan

tergantung  besar anggaran yang

disiapkan. Jadi Perbup ini hanya

mengatur landasan hukum pemberi-

annya saja, bukan teknis,” imbuhnya.

Mengenai kemungkinan bentuk

penghargaan non material atau non

uang dalam Perbup tersebut, Joko

mengatakan, untuk Perbup ini me-

mang belum diatur. (Hit)-o

KR-Istimewa

Lubarto dan Wahid Supriyadi 

KR-Gunarwan

Tim voli lokal Purworejo siap bertanding.

KR-AP/Alastair Grant

Olivier Giroud membuka kemenangan Chelsea atas MU.

LONDON (KR)- Chelsea berhasil menembus babak
final Piala FA, setelah menyingkirkan Manchester
United (MU) dengan skor cukup meyakinkan (3-1) pada
babak semifinal di Wembley Stadium, Senin (20/7) dini
hari WIB. Pada partai puncak, The Blues menantang
Arsenal yang dalam semifinal sebelumnya mengelimi-
nasi Manchester City 2-0.


